

walimex

Warnhinweis Wand-/Deckenstativ, 54cm



Durch Herabfallen von nicht sachgerecht befestigten Geräteteilen, z.B. bei Montage von Studioblitzern, können körperliche Verletzungen entstehen.

Stoß-, Quetsch- und Brandgefahr durch herunterfallende Teile

- Achten Sie darauf, dass Sie das Wand-/Deckenstativ stets fest und sicher befestigen.
- Achten Sie darauf, dass niemand über mit dem Gerät verbundene Kabel stolpern kann.
- Achten Sie darauf, dass sich niemand unter dem Wand-/Deckenstativ bzw. Gerät während der Benutzung und auch bei Nichtbenutzung sich aufhält.
- Eine maximale Tragfähigkeit des Wanddeckenstatives von ca. 6,5 kg darf nicht überschritten werden.
- Bitte beachten Sie, dass die Wand bzw. Decke, an der Sie das Stativ anbringen, von ausreichender Stabilität ist.

FOTO WALSER
SPEZIALVERSAND

Gewerbering 26
86666 Burgheim
Tel. +49 84 32 / 9489-0
Fax. +49 84 32 / 9489 - 8333
eMail: info@foto-walser.de
www.foto-walser.de

walimex

Warning Wall/Ceiling Stand, 54cm



Danger of physical injuries through the falling down of non-proper mounted device parts, e.g. when mounting studio flashes.

Danger of crashing, entrapment and burning through falling down parts

- Make sure, that the Wall/Ceiling Stand is always mounted securely and sturdily.
- Avoid placing cables where they can be tripped over.
- Avoid standing below the Wall/Ceiling Stand or device during use or non-use.
- A maximal load capacity of the Wall/Ceiling Stand should not exceed approx. 6,5kg.
- Make sure, that the wall or ceiling, on which the stand should be mounted, is from enough stability.

FOTO WALSER
SPEZIALVERSAND

Gewerbering 26
86666 Burgheim
Tel. +49 84 32 / 9489-0
Fax. +49 84 32 / 9489 - 8333
eMail: info@foto-walser.de
www.foto-walser.de